
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 
 
des Lüner SV Volleyball e.V. 
 
 
am 26.11.2020 als virtuelle Veranstaltung 
 
Beginn: 19:00 Uhr, Ende 19:45 Uhr 
 
Anwesende: Es sind 17 Mitglieder anwesend, siehe Auflistung am Protokollende. 
 
1. Begrüßung 
 
Das Vorstandsmitglied Martin Lehnhoff eröffnet die Online-Versammlung und 
begrüßt die anwesenden Mitglieder. Er stellt fest, dass die Einladung zur 
Jahreshauptversammlung (Anlage 2) fristgerecht und ordnungsgemäß 
ausgesprochen wurde, der Zugangslink wurde allen, die sich angemeldet haben, 
fristgerecht zugesendet. 
  
Aufgrund der aktuellen Corona-Vorgaben findet die Jahreshauptversammlung online 
statt. 
Abstimmungen erfolgen visuell durch Handzeichen. 
 
Als Ergänzungen zur Tagesordnung hat Rebecca Keenan zu TOP 4 eine Anregung 
zum Thema des Welcome-Geschenk. 
 
Die Versammlung leitet das Vorstandsmitglied Martin Lehnhoff. 
 
2. Genehmigung des Protokolls der JHVS vom 08.03.2019 
 
Das Protokoll der Sitzung vom 26.03.2019 wurde auf der Homepage veröffentlicht. 
Es wird ohne Änderung und einstimmig durch Handzeichen genehmigt. 
 
3. Berichte des Vorstandes 
 
 
a) Mitgliederentwicklung 
 
Martin Lehnhoff berichtet über die aktuelle Mitgliederentwicklung: 
Die Mitgliederzahl liegt mit 166 aktiven Mitgliedern etwas höher als in der Spielzeit 
2018/2019 mit 155 Mitgliedern, ist aber in den letzten Jahren relativ konstant 
geblieben.  
Aufgrund der aktiven Sichtungen in den Grundschulen konnten einige Neumitglieder 
begrüßt werden. Die normale Fluktuation in allen anderen Mannschaften hat sich 
durch entsprechende Neuzugänge gut ausgeglichen. 
Die Corona-Pandemie hatte keine Auswirkungen auf die Mitgliederzahl, auch wurde 
bis dato nicht um eine Corona-Mitgliedsbeitragsermäßigung gebeten.  
 
 



 
b) Sportliche Entwicklung 
 
 
Martin Lehnhoff berichtet über die laufende Saison. Die Mannschaft Damen 1 ist in 
die Verbandsliga, die Mannschaft Herren 1 ist in die Oberliga aufgestiegen. 
Die Mannschaft Damen 2 ist aus der Bezirksklasse abgestiegen, Damen 3 hat in der 
der Kreisliga gespielt. 
Alle anderen Mannschaften haben ihre Klasse gehalten. 
 
Als neue Trainer wurden Gaby Hartmann, Jochen Schönsee und Frank Regenbogen 
gewonnen. 
Der WVV-Landestrainer Peter Pourie konnte zusätzlich dafür gewonnen werden, den 
WVV-Lehrplan und das WVV-Trainingskonzepte in den Trainingsbetrieb zu 
integrieren.    
 
Start des Konzeptes „Schulsichtungen Talenthasen“ in den 3ten Klassen der Lüner 
Grundschulen mit Jochen Schönsee und Gaby Hartmann. Aus diesen Sichtungen 
sind 20 Kinder für das Volleyballtraining des LSV gewonnen worden. Herzlichen 
Dank an alle, die die Kinder begeistert haben! 
  
Am 07.-08. März 2020 hat der LSV die Westdeutschen Meisterschaften der U16w 
veranstaltet, unsere Mannschaft hat hierbei den 9. Platz belegt.  
Die gelungene Ausrichtung der Westdeutschen Meisterschaft kann als positive 
Darstellung des LSV in den Medien und im WVV bewertet werden. 
 
Nach diesem Turnier wurden Mitte März 2020 die Corona-Auflagen verschärft, der 
Spielbetrieb wurde unterbrochen und später dann komplett abgebrochen, die 
Spielsaison 2019 wurde beendet. 
 
Es wurde vorgeschlagen, sozial schwache Spieler zu unterstützen, durch geringere 
Beiträge oder auch persönliche Ausrüstung wie Sportschuhe o ä. Förderungen 
werden auch aktuell schon durchgeführt. 
Eine Entscheidung zu einem Förderreglement wurde nicht gesucht, es soll individuell 
in der jeweiligen Situation personenbezogen vom Vorstand entschieden werden. 
    
Die für den Schulbeginn 2020/2021 geplanten Sichtungen in den Schulen konnten 
aufgrund der Corona-Pandemie nicht durchgeführt werden.  
 
 
c) Kassenlage 
 
Claudia Wiegers stellt für den Vorstand eine Übersicht über Einnahmen und 
Ausgaben des Jahres 2019 vor. Trotz der durch die mit der Ausrichtung der 
Westdeutschen Meisterschaft der U16w verbundenen Einnahmen und der Erhöhung 
der Mitgliederbeiträge wurde ein Verlust von ca. 380,-€ erwirtschaftet.   
Die hauptsächlichen Mehrkosten begründen sich in der Anschaffung von 
Spielerkleidung. 
 

-   Der Extrabeitrag von 20,-€ je aktivem Spieler wurde diskutiert, der zukünftigen 
Erhebung des o.a. Betrages wurde einstimmig zugestimmt. 



 
 
4. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes  
 
Martina Philipp und Max Espeter haben am 18.11.2020 die Kasse eingehend geprüft, 
die korrekte Kassenführung bestätigt und als Kassenprüfer den Prüfbericht 
unterzeichnet.  
 
Auf Antrag der Kassenprüfer wird der alte Vorstand einstimmig durch Handzeichen 
entlastet. 
 
Martina Philipp und Max Espeter werden als Kassenprüfer für das Jahr 2020/21 
einstimmig durch Handzeichen bestätigt. 
 
Diskutiert wurde die Frage von Rebecca Keenan zur Wahl des Welcome-
Geschenkes für Neuanmelder, ein LSV-Shirt oder ein Volleyball. Die Entscheidung 
viel zugunsten des T-Shirts, da hierdurch die Identifikation mit dem Verein besser 
gefördert wird. 
 
 
5. Planung für 2020/2021 
  
Seit dem Frühjahr sind der Trainingsbetrieb und der Beginn der Spielsaison nach 
dem von der Stadt vorgegebenem Corona-Konzept und den entsprechenden 
Gebäudetypischen Situationen beanstandungsfrei durchgeführt worden. 
 
Dieses verantwortungsvolle Verhalten spricht für die gute Struktur des LSV! 
 
Aktuell wird nicht mehr mit einer kurzfristigen Aufnahme des Trainings- Spielbetriebs 
gerechnet. 
 
Alle typischen Vereinsfeiern zum Jahresende 2020 fallen aus.  
 
Ob und wann eine Vereinsfeier durchgeführt werden kann ist offen, kann erst nach 
einer sich entspannenden Corona-Lage in Angriff genommen werden, 
gewissermaßen als „Corona-Ende-Party“.  
 
6. Mitteilungen und Anträge 
 
Wolfgang Maas macht darauf aufmerksam, dass der Bewirtschaftungsvertrag mit der 
Stadt Lünen vom 01.06.2011 für 10 Jahre wirksam ist, zum 31.05.2021gekündigt 
werden kann, allerdings mit einer Kündigungsfrist von 6 Monaten. Ohne Kündigung 
verlängert sich der Vertrag automatisch um ein Halbjahr. 
Wolfgang Maas regt ein Treffen an, um die für den Verein wichtigen 
Vertragseckpunkte herauszuarbeiten, wenn von der Stadt eine Kündigung 
ausgesprochen werden sollte. Das Treffen sollte Anfang 2021 stattfinden. 
 
Das Thema einer Beach-Anlage wurde angesprochen. 
Die Idee ist, das Gelände hinter der Halle (Nordseite / Hallenlängsseite) für die 
Nutzung als Beach-Anlage zu entwickeln. Die Fläche ist ausreichend groß, durch die 
direkte Anbindung an die Halle sind alle notwendigen strukturellen Voraussetzungen 



gegeben. Die Beach-Anlage soll den Sportstandort LSV-Volleyball attraktiver werden 
lassen, die Jugend ansprechen und durch Turniere die öffentliche Wahrnehmung 
steigern. Beschlüsse wurden nicht gefasst.     
 
 
 
Martin Lehnhoff dankt abschließend allen Teilnehmern der ersten Vorstandssitzung 
als Online-Jahreshauptversammlung und schließt die Sitzung um 19:45. 
 
 
 
 
--------------------------------------------                             --------------------------------------------- 
Protokollführer Thomas Espeter                               Für den Vorstand Martin Lehnhoff   
 
 
Teilnehmer der Online- Jahreshauptversammlung 2020: 
 
Jonathan Kühlmann, Hauke Franek, Frank Uskow, Arne Heussner, Martina Philipp, 
Marion Maas, Wolfgang Maas, Heiko Gövert, Philipp Espeter, Gaby Hartmann, 
Martin Lehnhoff, Thomas Espeter, Rebecca Keenan, Dirk Hartmann, Claudia 
Wiegers, Maximilian Espeter 
 


